1953年創業、以来半世紀以上に渡り、学校机や椅子

〇月×日

日道〇〇

しかし、今や学校家具に留まらず、福祉施設や文化施設、 を代表に様々な学校家具などを製造・流通・販売している会

常に上を目指して

公共施設の家具も製造している。

いった様々な仕事をこなしていく過程でやりがいも生まれるだ ビックサイトへ参加等、未経験の仕事もこなしていかなくては しかし、カタログ作りなどの出版物編集や、展示会への出店 しかし、その中に様々なことに挑戦できる面白さがある。そう ど、臨機応変に配属される ならない。木製品の職人が鋼製品の製造へ移動配属されるな この仕事は、工業製品を作ることが仕事である

外へ出ることです。外へ出て色々なことを 飛行機に乗ったことがない」という話を 経験することが大切だと思います。 特に飛行機に乗ること。「最近の若者は 勉強も大切ですが、もっと大切なのは

今の若者へ一言!

つの製品に「こころ 健康を願い、ひとつひと

歴代の学校椅子

う沢山楽しんできてください。

しょうか。社会に出て、仕事を始めると、自分が自由になれ 聞きます。道外に出ることも大切な経験の一つではないで

る時間がぐっとなくなります。そうなった時、後悔のなりよ



1955年頃 1962年頃 1961年頃 4 1970年頃 5 2004年頃

イチムラは子供たちの学びを陰から -トしてきました! その歴史は半世紀にも及び、 その歴史が私たちの誇りです

現在の学校加・椅子





